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ACTA Nº 1182 (Sesión Nº 15 de 2022) 

Corresponde a la sesión virtual efectuada el día 31 de mayo de 2022 en la que participaron los capitulares: 

Sylvia Arriagada Cordero,  
Eduardo Caamaño Rojo, 
Mónica Castro Valdebenito, 
Marco Cisternas Vega, quien preside, 
Juan Carlos Magunacelaya Rumie, 
Juan Palma González, 
Pedro Santander Molina,  
Esteban Vargas Abarzúa, y 
René Venegas Velásquez 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:00 horas. 
  
Tabla 

 
1. Aprobación del acta N° 1181. 
2. Revisión de informes sobre proposiciones de creación de programas académicos. 

3. Varios 
 

 
1. Aprobación del acta N° 1181 

 
- Se aprueba el Acta N° 1181 sin modificaciones. 

 

2. Revisión de informes sobre proposiciones de creación de programas académicos. 

 

Informe sobre la proposición de creación del programa de Magíster y Doctorado en Industria Inteligente de la Facultad 

de Ingeniería. 

  

La comisión encargada de la elaboración del informe sobre la propuesta de creación del Magister y 

Doctorado en Industria Inteligente, conformada por los capitulares Juan Palma, Mónica Castro y 

René Venegas, expone los resultados del análisis de los documentos que acompañaron la solicitud del 

Consejo Superior y de la reunión sostenida con los profesores de la Facultad de Ingeniería, profesores 

Álvaro Peña, Jorge Mendoza, Gianni Olguín, Luis López y Ricardo Soto. Luego de la discusión y 

reflexión sobre los principales puntos destacados en el informe, se aprueba, por unanimidad, el envío 

del informe a Secretaría General. El Presidente agradeció el trabajo realizado por la Comisión. 
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Informe sobre la proposición de creación del programa de Magíster en Ciencias Biológicas de la Facultad de Ciencias. 

  

La comisión encargada de la elaboración del informe sobre la propuesta de creación del Magister en 

Ciencias Biológicas, conformada por los capitulares Juan Carlos Magunacelaya, Pedro Santander y 

Esteban Vargas, expone los principales resultados del análisis de los documentos que acompañaron 

la solicitud del Consejo Superior. Adicionalmente, informan sobre la reunión sostenida con el 

encargado de la propuesta, profesor Gastón Carvallo. Luego de la discusión y reflexión del informe, 

se aprueba, por unanimidad, el envío del informe a Secretaría General. El Presidente agradeció el 

trabajo realizado por la Comisión. 

 

3. Varios 

 

- Se informa que el viernes 27 de mayo fue notificado el profesor Gastón Carvallo del Instituto de 
Biología. 
 

- Se recuerda que el próximo jueves 2 de junio se realizará una reunión entre el Capítulo Académico 
y la Comisión encargada de proponer los criterios a evaluar por el Consejo Directivo de la Facultad 
de Ingeniería. Esto con el fin de discutir y reflexionar sobre los aspectos que se considerarán en 
los procesos de jerarquización de dicha facultad.  

 
 

Siendo las 16:50 horas finaliza la sesión. 

 

 

 

 

MARCELA CORNEJO D’OTTONE             MARCO CISTERNAS VEGA 
                         Secretaria                               Presidente 
 
 
 
 
       EDUARDO CAAMAÑO ROJAS                     PEDRO SANTANDER MOLINA 
 
 
 
 
 
    MÓNICA CASTRO VALDEBENITO                               SYLVIA ARRIAGADA CORDERO 
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            JUAN PALMA GONZÁLEZ                              RENÉ VENEGAS VELÁSQUEZ
  
 
 
 
 
  JUAN CARLOS MAGUNACELAYA RUMIE                           ESTEBAN VARGAS ABARZÚA 
 

 

 

 


